



April 15, 2013

Dear CUPE Ontario long-term care sector member:

We want to thank you for the valuable and compassionate work you do each day and throughout the year supporting long-term care residents across Ontario.

May 6 – 12, 2013 is National Nursing, Home/Long-Term Care week and we want to encourage you and your co-workers to join us in recognizing and celebrating the important contribution you all make to our health care system.

CUPE Ontario is extremely proud of our members working in long-term care. Your leadership advocating for increased care levels and quality care for residents is unparalleled. Without you – front-line workers – there would be no “care” in our long-term care homes.

We are also proud that despite the many challenges you face in workplaces where there are never enough hands to provide the daily care residents require – that you persevere to do your outmost best for residents. Every day, you and your colleagues ensure the people under your care have the support they need and that, their families have come to depend on. Your skills and professionalism are matched only by the empathy, compassion and commitment to quality care that you bring to residents every day.

Never before has your advocacy for a legislated care standard for residents and increased staffing, been as important. The recent tragic homicide of a nursing home resident and attacks on several others, have highlighted the link between adequate staffing levels and safety. Affected families are speaking out and are joining our campaign for increased care and staffing levels.

This is why, with your support, not only will we continue to work with families and others in the community advocating for increased staffing and care, over the next few months we will be stepping up our efforts to demand that the provincial government enact a daily care standard for residents under legislation. Our work will continue until a minimum standard of care exists in Ontario. Across Ontario LTC residents under your care and their families deserve nothing less.

Once again, during National Nursing, Home/Long-Term Care week and every week year-round, we thank you on behalf of the 240,000 CUPE members in Ontario for all of your great work.

Sincerely,

Fred Hahn
President CUPE Ontario

Kelly O'Sullivan
Chair of CUPE Ontario Health Care Worker Coordinating Committee

cope491:djk

Fred Hahn
President

ONE STRONG VOICE

Candace Rennick
Secretary-Treasurer

HCWCC



CCTSS



Health Care Workers Co-ordinating Committee • Comité de coordination des travailleuses et travailleurs des soins de santé

15 avril 2013

À tous les membres du secteur des soins de longue durée du SCFP Ontario,

Nous désirons vous remercier pour le travail précieux et dévoué que vous effectuez jour après jour tout au long de l'année dans le domaine du soutien aux résidents des établissements de soins de longue durée partout en Ontario.

Du 6 au 12 mai, ce sera la Semaine nationale des soins infirmiers, à domicile et de longue durée et nous tenons à vous encourager, vous et vos collègues de travail, à vous joindre à nous afin de souligner et célébrer l'importante contribution que vous apportez toutes et tous à notre système de soins de santé.

Le SCFP Ontario est très fier de ses membres œuvrant dans le secteur des soins de longue durée. Le leadership dont vous faites preuve pour obtenir de meilleurs niveaux et une meilleure qualité de soins pour les résidents est sans égal. Sans vous – les travailleurs de première ligne – il n'y aurait tout simplement pas de soins dans nos foyers de soins de longue durée.

Nous sommes aussi fiers du fait que, malgré les nombreux défis auxquels vous êtes confrontés sur vos lieux de travail où il n'y a jamais assez de personnel pour assurer les soins quotidiens nécessaires aux résidents, vous continuez à faire de votre mieux pour répondre aux besoins des résidents. Tous les jours, vous et vos collègues vous assurez que les personnes qui dépendent des soins que vous prodiguez bénéficient de tout le soutien dont elles ont besoin et dont dépendent aussi les familles. Vos compétences et votre professionnalisme n'ont d'égal que votre empathie, votre compassion et votre engagement à prodiguer des soins de qualité aux résidents et ce, jour après jour.

Jamais votre campagne visant l'adoption d'une loi imposant des normes de soins pour les résidents et une amélioration de la dotation de personnel n'a été aussi importante. Le meurtre récent d'un résident d'un foyer de soins et les attaques subies par plusieurs autres ont mis en lumière le lien existant entre un niveau adéquat de dotation de personnel et la sécurité des lieux. Les familles des victimes dénoncent la situation et elles se joignent à notre campagne visant l'adoption de normes plus élevées en matière de soins et de dotation de personnel.

C'est pourquoi, avec votre soutien, nous entendons non seulement continuer à travailler avec les familles et les autres membres de nos collectivités à l'obtention d'une hausse des normes en matière de soins et de dotation de personnel, mais au cours des mois à venir, nous intensifierons nos efforts afin d'obtenir que le gouvernement provincial dépose une loi imposant une norme minimale de soins pour les résidents. Notre travail se poursuivra tant que l'Ontario ne se sera pas doté d'une norme minimale de soins quotidiens pour les résidents. Partout en Ontario, c'est ce que méritent les résidents des établissements de soins de longue durée et leur famille et rien de moins.

Une fois de plus, à l'occasion de la Semaine nationale des soins infirmiers, à domicile et de longue durée et pour votre formidable travail pendant toutes les autres semaines de l'année, nous vous remercions au nom des 240 000 membres du SCFP en Ontario.

En toute sincérité,

Fred Hahn
Président du SCFP Ontario

Kelly O'Sullivan
Présidente du Comité de coordination des travailleuses et travailleurs des
soins de santé

Révisé par: sepb491:ml
sepb491:djk

Fred Hahn
President

ONE STRONG VOICE

Candace Rennick
Secretary-Treasurer